



13 - 4 décembre

L'HEBDOMADAIRE

Il faut en rire

Quand on a la santé, ce n'est pas grave d'être malade.



Le tournoi Master a connu un immense succès en fin de semaine et couronne l'équipe de **Christian Crête, Ronald Daigle, Rémy St-Pierre et Danmiel Laforge.**



On a procédé, samedi, au dévoilement de la sculpture du sigle du centenaire : une œuvre de **Maurice Baril.**

Photo de droite : les participants au projet **ascension.**



Dernière semaine du calendrier régulier

Voir les équipes et horaires de la session hiver au babillard. Vérifiez si votre no de téléphone est correct et si votre inscription est conforme. L'horaire sera sur le site la semaine prochaine.

En vue du provincial en fauteuil roulant. **Claude Brunet** aimerait faire des parties contre des membres qui tirent avec une perche. Personne ne va broser ! Les dimanches 14 – 21 et 28 janvier 2024 de 13h à 15h. On donne son nom à **Jean-Yves**

Curling : savez-vous que... ?

Historique Shawinigan 2

En 1948, on entreprend la construction d'un nouveau curling rue Broadway. Ce bâtiment existe toujours bien qu'il ait changé de vocation. On y trouve aujourd'hui un magasin de meubles, des bureaux et le pub Broadway. Conçu par l'architecte Arthur Lacoursière et inauguré en 1949, ce centre de curling possédait trois glaces artificielles.

En 1953, un autre club de curling voit le jour à Shawinigan-Est. Leur bâtiment est situé sur la 43^e rue.

En janvier 1962, ce club fusionne avec un nouveau club

la Légion situé rue de la Paix (maintenant les Meubles Robitaille) Trois glaces artificielles étaient disponibles dans le nouveau centre.

proposera 4 glaces artificielles dès 1964.

Les résidents du secteur Grand-Mère se passionnent aussi pour le curling. La pratique de ce sport est initiée par l'usine Laurentide Pulp and Paper qui, en 1922, fait construire une glace extérieure avec baraquement en bois dans le parc Forman face à l'usine.



DU CURLING POUR NOS GRANDS GARS — Cette photo fut prise, samedi matin, au Club Curling-Légion de la rue de la Paix, lors de la 1ère rencontre sur les glaces des grands élèves des écoles du grand Shawinigan. De gauche à droite, André BOURK, étudiant de l'ESIC, surveillant le

"style" du curleur David CECINI, un des plus fervents promoteurs de ce sport pour nos jeunes; à l'extrême droite, Jack SAMSON, autre ardent organisateur de ces tournois d'étudiants; un trio de jeunes joueurs à l'arrière-plan.

Le secteur Shawinigan-Sud n'est pas en reste avec son club de curling jumelé au golf qui